



CHATEAUBRIANT
Salon d'art

DEPUIS 1984, LE CLUB DE CHATEAUBRIANT se mobilise pour faire découvrir à la population et aux scolaires des artistes. Il a organisé le 33^e salon d'art au printemps, auquel ont participé 39 peintres et 6 sculpteurs. Dans le cadre du marché couvert, les artistes présentent leurs œuvres. Divers prix sont attribués dont celui de la ville, trois du Rotary club et un offert par un partenaire lié à la culture. L'entrée est libre et plus de 1 000 visiteurs découvrent les différentes facettes de l'art dont le thème cette année était « Ma ville ». Ils votent pour le Prix du public et l'un d'entre eux se voit

offrir une œuvre de l'artiste primé. Cette action locale contribue au rayonnement culturel de la ville de Châteaubriant et la municipalité soutient efficacement le club. C'est aussi l'occasion de présenter le Rotary au grand public. L'originalité de cette manifestation est de permettre d'associer les scolaires, les jeunes de l'IME et du Centre de loisirs. Ils participent à des ateliers de création artistique. Les jeunes de l'IME ont aussi la possibilité de travailler au cours de l'année sur le thème et ainsi de pouvoir présenter au public leurs travaux. ♦

Contact : martinjc45@aol.com



NICE RIVIERA
Trophées de la laïcité



LES TROPHÉES DE LA LAÏCITÉ représentent un concours d'œuvres réalisées par des élèves de primaire. Cette idée est née après l'attentat du 14 juillet 2016 à Nice. Il s'agit d'un concours faisant participer tous les élèves des écoles de circonscription de Nice III en illustrant un article de la *Charte de la laïcité à l'école* à l'aide d'une œuvre écrite sonore, ou visuelle. Le RC Nice Riviera Côte d'Azur a notamment participé en installant le site internet pour recueillir les candidatures des enseignants, rédigeant le règlement du concours, organisant la cérémonie de remise

des prix du concours, un diplôme et une médaille ayant été remis à chaque participant. Lors de la cérémonie de remise des prix, les enfants des différentes classes sont venus expliquer avec leurs enseignantes pourquoi ils avaient choisi tel article de la Charte et comment ils avaient choisi de l'illustrer. Cette cérémonie de remise des prix a été ouverte par Jean-Louis Debré qui a expliqué la laïcité aux enfants : « *la laïcité c'est quoi ? C'est le bonheur, le bonheur d'être ensemble...* » ♦

Contact : alexandre.ribeil@gmail.com



SÈTE
récompense des élèves méritants

C'EST DANS LE CADRE D'UNE CÉRÉMONIE que quatre élèves de deux de lycées professionnels de la ville se sont vu remettre individuellement un chèque. Ceci représente des dotations destinées à financer l'achat de matériel de

cuisine dont ces jeunes auront besoin l'an prochain dans le cadre de leurs études. Une manière pour le club d'encourager des élèves méritants et de promouvoir l'apprentissage et les métiers manuels. ♦

